CIUDAD

HUANCAYO EN EMERGENCIA

## Lluvia causa inundaciones

Viviendas y calles se convirtieron en lagunas



PREOCUPANTE. Esto demuestra que no estamos preparados para desastres

La lluvia sorprendió a los huancaínos, al promediar las 3:00 de la tarde, media hora después las sirenas de la Compañía de Bomberos, las móviles del 105 de la PNP y del Serenazgo, anunciaban desastres ocurridos en diferentes sectores de la ciudad.

Treinta minutos de una torrencial lluvia acompañada de una fuerte grani-

zada, fueron suficientes para que ayer las calles de los distritos de Huancayo y El Tambo se convirtieran en ríos y lagunas, innumerables viviendas se inundaron y parte de ellas colapsaron ante la impotencia de sus habitantes.

Según el reporte de los agentes de auxilio, en Huancayo, las zonas afectadas fueron: Ferrocarril y Giráldez, Huancas y Cuzco, barrio Salcedo, sectores de la Cooperativa Santa Isabel, cuadras 5 y 6 del jirón Pichaos, avenida Carmen del Solar y calles adyacen-

Mientras que en El Tambo, se atendieron inundaciones en Julio Sumar y Mariscal Castilla, el óvalo de El Tambo, sectores del AA.HH. Justicia Paz y Vida, avenida Mariátegui y Amauta, La Victoria, Manchego Muñoz, Julio Sumar y Huancavelica, Millotingo y el sector Agua de las Vírgenes. II

**PARALIZAN EL TRANSITO** 

## Colapsa la calle Real

La súbita lluvia también inundó cuadras enteras de la histórica calle Real Entre los puntos críticos, donde el agua alcanzó más de 20 centímetros de altura, tapando por completo las veredas, estuvo la intersección de la calle Real con Ferrocarril, donde esporádicamente se < de transeúntes y restringienformó un torrentoso riachuelo, que impidió el tránsito peatonal.

Otra de las zonas inundadas fue la esquina de las calles Angaraes con Real, donde literalmente se convirtió en

una laguna, llegando el agua a la mitad de las llantas de los vehículos que transitaban sigilosamente.

La intersección de la calle Loreto con Real/también fue otro de los puntos donde las aguas de la lluvia "hicieron de las suyas", anulando el paso do el paso de vehículos. Por otro lado, el terminal Los Andes no escapó de la furia de la naturaleza, el agua ingresó a sus instalaciones, perjudicando a los pasajeros. Il

^ NERYZEVALLOS Vehículos atrapados

= FOTO:NERYZEVALLOS



Verifican zonas afectadas

MPH

## Sistema pluvial es insuficiente

Lo sucedido ayer nuevamente nos recuerda que el sistema de desagüe pluvial en la ciudad, es insuficiente para que las aguas discurran normalmente en época de lluvia, como lo señala Óscar Betalleluz, jefe de Defensa Civil de la Municipalidad Provincial de Huancayo (MPH), Ante las inundaciones ocurridas, que fueron imposibles de evitar, Betalleluz señala que se elaboran actas de verificación para determinar ayuda humanitaria a los sectores más afectados.

Asimismo, se recomienda a los vecinos, cuyas viviendas son de material rústico, habilitar canales que permita discurrir el agua de las lluvias que inunda parte de sus cimientos.II

ANGÉLICA CUELA

**EN EL TAMBO** 

## El 15% del distrito es vulnerable

El jefe de Defensa Civil de la comuna de El Tambo, Raúl Colonio, refirió que el 15% del distrito es zona vulnerable a las inundaciones.

Por ello, dentro de los trabajos de prevención se realizó la limpieza de los canales en el sector de Agua de las Vírgenes, el AA.HH Justicia, Paz y ·Vida; y en las Brisas del Mantaro, acciones que no impidieron las inundaciones registradas ayer.

Colonio manifestó que hoy se realizará una evaluación integral de las zonas afectadas en el distrito para asistir a los damnificados con enseres necesarios. II

ANGÉLICA CUELA